



El CAPI abre de nuevo sus puertas

- Ofrece formación en informática y acceso a Internet gratuito a todos los usuarios.

10/Feb/2014.- El Centro Público de Acceso a Internet (CAPI) situado en la plaza de Teodoro Bravo ha abierto de nuevo sus puertas para facilitar la utilización de las nuevas tecnologías de la información a los vecinos de la localidad.

En los 15 puestos con los que cuenta actualmente el Centro los vecinos pueden utilizar Internet de forma gratuita y realizar cursos de formación en informática, para diferentes niveles. El único requisito para hacer uso de estos servicios es proporcionar los datos personales a los responsables del aula.

El Centro de Acceso a Internet es de titularidad del Consorcio Sierra Oeste, al igual que ocurre con otros ciberaulas de la comarca, y se ha podido abrir por la concesión de una subvención para la inserción laboral de personas desempleadas de la Comunidad de Madrid, que tiene una duración de 6 meses.

Otros puntos de acceso gratuito.

Además del CAPI, San Martín tiene otro punto de acceso gratuito a Internet, situado en la Biblioteca municipal, y que está a disposición de todos los usuarios en horario de tarde.

